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IIIA COMMISSIONE CONSILIARE

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE



Speranza sostituisce Arcuria-
Visto il numero legale dei presenti la commissione, la commissione tratta il primo punto
all'O.d.G.

Presenti: Roccazzella-Arena -Ruta-Speranza-Profeta
Sono altresì presenti Assessore Riccobene, Sindaco, 1' arch.Di Vincenzo,Ragioniere Centonze,.

ROCCAZZELLA: Si va al primo punto al' ordine del giorno Del. Di Giunta 147 del 29.12.2017-
Approvazione Piano di Intervento-Gestione Integrata Rifiuti.

PROFETA:Perchè viene usato il contratto FISE
CENTONZE: Tutte le aziende stanno usando il contratto FISE ,comunque verificherò.

SPERANZA: Perché 3000 ore,
CENTONZE: Bisogna garantire il personale attuale ,perchè per fare la differenziata le ore attual
non bastano.

Chi farà la gara , presenterà un progetto e solo i i servizi faranno punteggio per aggiudicarsi la

gara ,non il monte ore
SPERANZA: II monte ore sarà sufficiente a coprire gli operatori per la differenziata
CENTONZE:I1 monte ore è una esigenza di servizio, la ditta dovrà proporre servizi migliorativi
previste nella Circolare dell' Assessorato
PROFETA: ho dei seri dubbi sui vantaggi economici dei servizi aggiuntivi insieriti all'intento del
piano
RICCOBENE:I servizi aggiuntivi non hanno molto valore nel complessivo della gara , come
neanche il ribasso di tutto il monte ore incide sul! aggiudicazione della gara. Prendono valore i
servizi migliorativi.
PROFETATI Piano di Intervento è stato inviato alla Regione?
CENTONZE: Non è obbligatorio, il Piano è stato asseverato.
SINDACO: Risponde alle prescrizioni, ai costi di gestione SRR e amministrativi
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IIIA COMMISSIONE CONSILIARE

Verbale n 03del 15.02.2018

II giornolSdel mese di Febbraio dell'anno 2018 alle ore 17.00 si è riunita la IIIA Commissione
Consiliare a seguito di convocazione in data 12.02.2018, Prot. n. 1818 da parte del Presidente della
terza Commissione, per discutere il seguente O.d.G.:

>Delibera di Giunta n. 147 del 29.12.2017-Approvazione Piano di intervento- Gestione

Integrata Rifiuti
>Delibera di Giunta n. 13 del 25.01.2018-Approvazione Piano Provvisorio 2018-

Determinazione tariffe anno 2018.
>Varie ed eventuali.



TROFETA:Vogliamo visionare a 360 gradi questo piano, abbiamo richiesto dei dati che non ci sono
stati dati,
SPERANZA: Mi sembra che c'è confusione , i dati richiesti ci servono per capire come si è arrivati
a questo Piano di Intervento. La Progitec doveva pure arrivare ad una certa quantità di
differenziata , ma non vi e' arrivata.
CENTONZE: Ma che c'entra col Piano
SPERANZA: Dobbiamo capire questo aumento del 20%, i costi del 2014 possono essere uguali al
2018,perchè l'Eco Punto deve essere gestito dalla Progitec o chi aggiudicherà la gara.
SINDACO: Fate le proposte , mi sembra che vi sia apertura alle proposte , ho chiarito molto bene il
Piano Intervento .
Il Piano di Intervento può essere modificato in questo tavolo da tutti, si valuta , si vede si rivede.
Ad oggi,non è arrivata nessuna proposta ^pulciamo questo Piano.E ' giusto che questo Piano di
Intervento arrivi in Consiglio Comunale ed un dovere portare delle proposte velocemente.
Se c'è volontà' politica da tutte le forze politiche o da chiunque in questa Commissione a tutto il
tempo per valutare il piano, vista la scadenza del 28 .02.2018 ,che poi non potranno essere valutate
bene se portate solamente in Consiglio Comunale.
SPERANZA:Facciamo valutazioni in un secondo momento.
ARENA: Riteniamo che questa sia la sede deputata a ricevere tutte le eventuali proposte. Pertanto,
qualunque proposta dovesse arrivare direttamente in consiglio comunale dovrà essere considerata
soltanto pretestuosa e strumentale. Siamo aperti ad eventuali proposte alternative che permettano di
far risparmiare i cittadini, purché siano proposte ragionevoli, che non taglino i servizi previsti. Ma
ad oggi, purtroppo, non esiste nessuna proposta alternativa da parte del gruppo l'altra voce né da
Forza Italia.
PROFETA:Purtroppo non siamo messi nelle condizioni di effettuare delle proposte in quanto non
avendo ricevuto i dati richiesti e sollecitati anche dal segretario non riusciamo a fare le dovute
valutazioni.
ROCCAZZELLA. Comunque i dati  che richiedete sono inseriti  nel Piano di Intervento-
SPERANZA: Perché gli amministrativi sono stati messi neh' Eco Punto?
SINDACO: Nessuna proposta dall' "L"Altea Voce per Valguarnera"per lavorarci su
SPERANA: La proposta migliorativa la faremo in altra sede,  faremo valutazioni quando ci
arriveranno i dati richiesti
PROFETA: Ho dei seri dubbi se per l'Eco punto ci vuole la destinazione d'uso e se in questi 7 anni
la cittadinanza avrà un risparmio.
CENTONZE: II Piano Economico Finanziario è un piano variabile
PROFETA:Tra il 2017 e il 2018 la differenza dovrebbe essere solo 1' Eco Punto, ma l'aumento del
costo è di 176000€, 72000€ sono il costo del personale impiegato, non riesco a capire gli altri costi
da dove arrivano.
CENTONZE:Gestione operativa, Centro stoccaggio, costi gestione differenziata, Ecopunto.
Sono disponibile a confrontarmi sulle proposte.
SPERANZA: Non ci capiamo
ROCCAZZELLA: La commissione decide di rivedersi il 22.02.2018 alle ore 16.00
Non avendo più nulla da discutere si chiude la Commissione alle ore 18.38.

LETTO APPROVATO E SOTTOSCRITTO


